



Frente Amplio presenta a integrantes de observatorio ciudadano para elección de su representante rumbo a 2024

Los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno; y del PRD, Jesús Zambrano, presentaron a las y los observadores ciudadanos que vigilarán las elecciones primarias a realizarse el próximo 3 de septiembre, que definirán a la candidata o candidato Presidencial del Frente Amplio por México. En el acto, el líder albiazul presumió que hasta las 09:00 horas de este martes se contaba con más de dos millones de simpatías recabadas. "Hasta hace un minuto preguntaba el corte de cuántos mexicanos se han inscrito en la plataforma y son 2 millones 225 mil 319 mexicanas y mexicanos inscritos hasta hoy. Tengo la convicción de que estamos haciendo historia y que estamos haciendo lo correcto por México. Claro que ha habido dificultades, claro que ha habido retos a resolver, pero se han resuelto", detalló.



Los observadores son: Andrés Márquez, Carla Ureña Aguilar, Daniel Zavalo, Francisco Valdés Ugalde, Jenny Inconu, Jimena Villa Y Caña Pérez, José Antonio Crespo, José Piña, Juan Francisco Torres Landa, Julio Juárez Ramírez, Luis Miguel Santibáñez Suárez Mariana Vega Mauricio Smith, Yoloxóchitl Bustamante, Juan Carlos Hidalgo, Paulina Amozorrutia, Karen Herrera Esparza, Gerardo Velázquez, Sebastián Amoñán, Karol Correa, Víctor Morrison, Catalina olea, Alejandra del Morán, Julián Andrade.

"Son 26 personas, todos comprometidos con México, con experiencia, pero sobre todo con amor a nuestro país, dispuestos a entregar su tiempo de forma altruista y comprometida en todo este desarrollo del proceso", puntualizó Marko Cortés Mendoza.

Karen Herrera, integrante del observatorio ciudadano, consideró que no es fácil construir un órgano que dé gobernabilidad a un país, y sostuvo que con la creación del observatorio, la oposición está ayudando a cuidar la democracia y ayudando a participar a la sociedad. "Vemos como región que se están dando gobiernos populistas que están debilitando a la democracia por ello es que es importante movimientos como el del Frente Amplio por México", expuso la observadora chilena. En su oportunidad, el líder del PRD, Jesús Zambrano, señaló que el proceso inédito del Frente, ha superado las expectativas en la recolección de firmas, "lo que habla de que vamos muy bien".

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/frente-amplio-presenta-a-integrantes-de-observatorio-ciudadano-para-eleccion-de-su-representante-rumbo-a-2024/>